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日本共産党が各省庁

国会議員団・都議団・区議団

娘の運動会で撮影頑張りました！

10月上旬。日本共産党は国会議員団・都議

団・都内区/市議団が衆議院会館にて各四省庁へ

申し入れ交渉を行いました。

国土交通省には1メートル1.5億もする外環問

題。防衛省にはオスプレイ配備反対交渉を中心

に。文部科学省には教育における自治体への助

成金についてなど。厚生労働省には労働者を守

るためのガイドライン確立などを交渉しました。

都内地方議員予定候補も集まり
現場の切実な声を届けました。
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各省庁へ申し入れ交渉

区議団 一丸となって訴え

⇑ 小平市の予定候補の鈴木

さん。厚生労働省に対し介さん。厚生労働省に対し介

護職の職員の業務過多など

を必死に訴えていました。

⇐ 防衛省に申し入れ書を手

渡す福生市予定候補の市毛

さんと日本共産党議員団

芋川は一番後ろにいます。

市毛さんは横田基地のオス

プレイ配備について市民の

声を訴えていました。



日本共産党後援会

10月14日（日）日本共産党後援会主催

の演説会に出席しました。

私は改めてなぜ自分が日本共産党から

目黒区政に挑戦したいと思ったのか。ま

た、目黒区で何をやっていきたいかを演

説しました。

碑小学校内「くすのきホール」でした

が、とても明るく雰囲気の良い場所でし

保育問題・介護問題・国保値上げ
目黒区を変える方向を演説

た。たくさんの参加者の中で、まずは私も所属している

ださいました。私もソロで歌いました。（もっと声が出せれば良かった

大会出場も決まっていますので、可能であれば出席をしたいと思います

男性が応援のメッセージをコメントしてくださいました

頑張ってほしい」という言葉が印象に残りました。ありがとうございます

私の演説では会社員時代の身を粉にして働いた当時を通して社会の矛盾を感じたこと

保健室」を開業する中で、行政のサービスの足らなさや弱さを知った事

と、「保育・介護・国保料値下げ」を区政の現状を踏まえてお話させていただきました

最後に星見てい子都議会議員が都政報告と兼ねて都政の問題に鋭く切り込みました

毎週 火曜日19時～
住所:
TEL:

11月

生活なんでも相談

日本共産党後援会 演説会に出席!!

まずは私も所属している「南部合唱団」が演奏にて場を盛り上げてく

もっと声が出せれば良かった。）年明けにはうたごえ全国

可能であれば出席をしたいと思います。その後同年代の目黒在中の

男性が応援のメッセージをコメントしてくださいました。その中でも「同じ子育てをする親として、

ありがとうございます。

私の演説では会社員時代の身を粉にして働いた当時を通して社会の矛盾を感じたこと、「暮らしの

行政のサービスの足らなさや弱さを知った事、目黒区でやっていくべきこ

を区政の現状を踏まえてお話させていただきました。

子都議会議員が都政報告と兼ねて都政の問題に鋭く切り込みました。

質疑応答もあり今後の活動にも、と

ても有意義な内容でした。

1歳の私の娘も現場に応援に来てくれ

ました。前に出ている私の場所にトコ

トコ歩いてくる一幕もあり和みました。トコ歩いてくる一幕もあり和みました。

:原町2-22-12 星見てい子事務所
:090-4206-2048（芋川）当日参加可

月13日 法律相談（無料）


